
Ata da Reunião do Conselho de Alimentação Escolar (CAE) -
Município de Paranapuã-SP.

Aos 21 (vinte e um ) dias do mês de julho de 2023 (dois mil e vinte e três), reuniram-se

na sala de reunião do Conselho de Alimentação Escolar, sito a rua Cachoeira dos Índios,

2.075, centro, Paranapuã/SP, os membros do Conselho de Alimentagão Escolar- CAE
quadriênio 2022 a 2025 do Município de Paranapuã. A reunião foi presidida pelo

presidente Eder Anibal Martins Sgobi, que após verificar a presença dos conselheiros deu

início a reunião, dando boas-vindas a todos, após aberta a reunião com início às 17:00

horas (dezessete horas), também teve a presença da nutricionista Edivania Maria Gasques

Faria, na qual foram discutidos os seguintes assuntos:

o reunião do mês de agosto: 21108/2023
. Visita do mês de julho 25/0712023; conselheira Aline Fernanda Waki
o Aulas da Escola Estadual aÍe dia2810612023 e retomo dia25/07120231
. Cardápio do mês de jutho;
o Qualidade dos Alimentos fornecidos aos alunos da rede Municipal e Estadual;

. Sugestões e opiniões dos membros do CAE com relação a alimentação fomecida
nas instituições de ensino.

Os membros do CAE estão satisfeitos com o cronograma das alimentações escolares,

parabenizando a equipe da Cozinha Piloto pelo excelente trabalho realizado.

O Sr presidente agradeceu novamente a participação de todos e deu-se por encerrada esta

reunião. Nada mais havendo a ser tratado deu por encerrada a presente reunião que vai

assinada pelos membros do CAE e nutricionista.
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